



⚙️ Vienen con todo

Luego de que representantes de asociaciones laborales y civiles, encabezadas por la organización civil Proyecto sobre Organización, Desarrollo, Educación e Investigación y el Sindicato de Trabajadores de la Industria de Alimentos y el Comercio, denunciaron que las 19 tiendas de los formatos súper e híper de la cadena Chedraui, en el Distrito Federal, presentan problemas de etiquetado caduco, ahora esos organismos planean esta semana acudir a la Profeco para exigir que se investigue la venta de esos productos en dichas tiendas y con ello evitar que se ponga en riesgo la salud de cientos de consumidores.

⚙️ Convención industrial

Hoy, la Canacindra, de **Rodrigo Alpizar**, congrega en Coahuila a más de mil empresarios de todo el país en su Convención Nacional de Sectores, Ramas y Delegaciones, cuyo tema principal es la energía sustentable, además de tener en el radar temas como el aumento del dólar y los posibles incentivos fiscales para el sector privado en 2016. Entre los funcionarios que estarán en el cónclave de los empresarios destacan las participaciones del secretario de Energía, **Pedro Joaquín Coldwell**, y de los titulares del Inadem, **Enrique Jacob**, y del IMPI, **Miguel Ángel Margáin**; así como de empresarios de compañías trasnacionales de la talla de Cemex, de **Fernando González**, y Grupo Peñoles, de **Fernando Alanís**, entre otras.

⚙️ Crece puerto seco

La Terminal Intermodal

Logística de Hidalgo, que lleva **Miguel Ángel Yáñez**, firmará esta semana un convenio con la administración portuaria integral de Lázaro Cárdenas, bajo el mando del vicealmirante **Jorge Luis Cruz Ballado**. Con ese acuerdo el gobierno federal impulsará el corredor logístico entre los puertos de Lázaro Cárdenas y Veracruz hacia el centro de México, adonde se traslada 40 por ciento de la mercancía importada que entra por ambas terminales portuarias. De esa manera, el puerto seco hidalguense espera crecer 50 por ciento respecto al año pasado.

